

Laudenbach gewinnt 3:0 bei der SG Hohensachsen II

TGL-Damen freuen sich über perfekten Saisonstart

(rp) Nach dem Auftakterfolg in Bruchsal (3:1) haben Laudenbachs Volleyballerinnen am zweiten Spieltag der Bezirksklasse nachgelegt. Das von Sebastian Minden und Maren Greiner trainierte TGL-Team gewann auch das Nachbarschaftsderby bei der SG Hohensachsen II mit 3:0 (25:14, 25:17, 25:20) Sätzen und kletterte in der allerdings noch wenig aussagekräftigen Tabelle auf den dritten Rang. Die TG Laudenbach konnte sich in den ersten beiden Durchgängen relativ frühzeitig ein Punktepolster erarbeiten und geriet lediglich im Abschlusssatz vorübergehend ins Wanken, als die Gastgeberinnen einen neuerlichen 6:11-Rückstand mit einem 6:0-Lauf zu ihren Gunsten drehen konnten. Am Ende aber stand ein insgesamt souveräner Erfolg und so ist die Vorfreude auf den ersten Heimspieltag am kommenden Samstag, 31. Oktober, besonders groß. Ab 15 Uhr trifft Laudenbach in der Bergstraßenhalle zunächst auf die SG Ketsch-Brühl II, anschließend wartet der nach drei Spielen noch ohne Satzverlust in die Saison gestartete Tabellenführer VSG Mannheim DJK/MVC IV

TG Laudenbach: Ann-Kathrin Bisdorf, Annika Braasch, Louisa Brestel, Paula Brüstle, Marlene Heiler, Indra Hermann, Paula Jüllich, Tabea Prisslinger, Cleo Schmeiter, Luisa Trautmann.



Volleyball
in der
Bergstraßenhalle



Samstag, 31. Oktober

Bezirksklasse Damen

Ab 15 Uhr

TG Laudenbach vs SG Ketsch-Brühl II

anschließend

TG Laudenbach vs VSG Mannheim IV

Weitere Infos: www.volleyball-in-laudenbach.de